

THE DOLDER GRAND

THE DOLDER GRAND

# TOP SUITES MASINA

## THE DOLDER GRAND

Inspiriert von Giulietta Masina, Schauspielerin und Ehefrau von Federico Fellini. Ein Hauch von Glamour und Film der Fünfzigerjahre: Italienisches Interior prägt die Masina Suite (170 Quadratmeter) auf der obersten Etage des Spa Wing. Die Top-Suite hat zwei separate Schlaf-zimmer mit je einem in dunkelgrünem Marmor (Verde Guatemala) gehaltenen Badezimmer, eines davon bietet nebst dem Whirlpool zusätzlich eine Sauna und eine Dampfdusche. Im Zentrum des grosszügigen Wohn-raums steht ein elegantes, helles Fendi-Sofa, und der grosse Flat Screen lädt zu cineastischen Highlights ein. Daneben bietet ein Billardtisch Platz für Vergnügen. Der Essbereich kann von der eigenen Küche bedient werden. Die bis zum Boden reichenden Fenster sorgen für ein uneingeschränktes Raumgefühl, das von der Terrasse mit Sicht auf die hohen Baumkronen und den See erweitert wird.

Inspired by Giulietta Masina, actress and wife of Federico Fellini. A touch of glamour and cinema of the 1950s: the Masina Suite (170 square meters, 1,790 square feet) on the top floor of the Spa Wing has a distinctive Italian interior. This Top Suite has two separate bedrooms, each with a bathroom in dark green marble (Verde Guatemala), while one of them also features a sauna and steam shower in addition to the whirlpool. At the center of the generously sized living room is an elegant, light-colored Fendi sofa, and the large flat-screen TV is ideal for watching films. Apart from this the suite offers another attractive facility in the shape of a billiard table. The dining area can be served from the en suite kitchen. The ceiling-to-floor windows create an almost limitless sensation of space, which is extended by the view from the terrace overlooking high treetops and the lake below.

# THE DOLDER GRAND

## LIVING ROOM



# THE DOLDER GRAND

## BEDROOM



# THE DOLDER GRAND

## BATHROOM



# THE DOLDER GRAND

## LAYOUT

